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井 坂 あ き ら
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　平成 21年度ひたちなか市議会第３回定例会は９月２日に招集され、各議案が提案された。

　今回は、８月 30日の衆議院選挙の直後に開催されたこともあり、政治の転換期という流れ

の中で始まりました。井坂議員は 10日に一般質問を行い、16日からの決算委員会において発

言をしてきました。29日は閉会日、各議案を可決して終了しました。
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  新型インフルエンザについて
井坂…新型インフルエンザ感染のピークが 10月といわれており、公共施設、学校、病院など

での感染防止の対策を伺う。

答弁（関内福祉部長）

　　市は新型インフルエンザ行動計画・マニュアル等を作成し、市報・ホームページなど広

報活動を行い感染拡大防止につとめている。学校では、毎朝の健康観察や咳エチケット、手

洗いうがいの励行などを学校ごとに保護者の方に周知すると共に各学校の保健室にマスクを

100 人分と手指消毒用アルコールを設置している。

　　医療機関では、妊婦の方につきましてはハイリスク患者のため産科では、新型インフルエ

ンザの診療は行わないこととなっており、妊婦の方でかかりつけの内科があればそちらで受

診することになります。医師会では診療拒否などが起こらないよう検討中です。

  ホテルニュー白亜紀について
井坂…今回の条例改正で、日帰り温泉利用者への時間と料金の変更は、市民の利用時間が制限

され利用しにくくなると受け止める。①市民が利用する時間の変更は市民の福祉と健康の維
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持に役立てるとの設置条例の趣旨からみて問題がある。②ホテルニュー白亜紀を観光拠点とし

て活性化を図るという位置づけはどうなるのか。③経済状況が厳しいなかで経営努力が必要と

考える。

答弁（葛宇経済部長）

　パブリックコメントでは

宿泊者から「ゆっくりお

風呂に入りたいので夜の

日帰り入浴時間を見直し

て欲しい」と意見をいた

だいた。一方で、「近隣の

方が毎日のようにかよう

憩いの場であり、日帰り

客もゆっくり入浴したい。

夜間の入浴時間を短縮す

ることと、金曜土曜の夜

間定休については反対で

ある」との意見もあった。 

　時間の変更は条例の趣旨からみて問題だというが、市民に限らず広く一般の方も利用する観

光施設でありますので宿泊者と日帰り温泉利用者双方に配慮しており、宿泊施設の機能を維持

するためのものである。

　　観光協会との連携については、ホテルはひたち海浜公園や湊お魚市場など集客施設に近く、

温泉のある魅力あるホテルとして重要拠点と考えている。観光協会との連携により、各種イベ

ントやキャンペーンでの PRのほか、JR 等が実施する日帰り体験ツアー・ワンデープランへの

参加やテレビ放映などにより県内外においても誘客活動を実施している。施設使用料について

は、平成 21年度の使用料 1500 万円が納入されることになっております。

質問・井坂…日帰り温泉利用者が９万７千人、宿泊者が１万７千人という利用状況にあることを

考えると、地元の市民が割を食うのはおかしい。

答弁・経済部長…ホテルが基本であり、観光拠点という性質がある。風呂の利用に関する苦情が

90件あった。県外の宿泊者にリピーターになってもらって利用者を増やしていきたい。

質問・井坂…風呂場が小さいことに原因がある。風呂を広げるなどの打開策は考えていないのか。

ただ市民の利用を制限をするのはどうか。

答弁・経済部長…それは考えていません。

質問・井坂…利用時間の変更で、日帰りの方は 18時から 20 時までとしようとしているが、不

満が出るのは明らか。仕事終えてから入浴したい人がいることを考慮し、19時～ 21時までは

確保するというような柔軟な発想が必要と思うがいかがか。

答弁・経済部長…利用者双方のバランスを考えて、日帰り温泉客の方は 18時～ 20 時までとし

たものです。

ホテルニュー白亜紀荘
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  はにわ公園に隣接する「花しょうぶ園の整備」について
井坂…花しょうぶ園には、多くの方

が観賞にこられ、観光スポットと

して評価が高い。介護施設の方々

も見え、車椅子で駐車場から木道

までの坂の上り下りに苦労をされ

ており、休日は地元のボランテイ

アの方々が支援している。木道の

老朽化対策と車椅子に対応したス

ロープ設置など必要と考える。

答弁（西野都市整備部長）

　　「花しょうぶ園」の木道は湿地

であることや風通しの悪さなどに

より、劣化 が進んでおりますので、来年の開花時期までに高齢者や障害者に配慮し、駐車場か

ら木道までスロープを設置すると共に、園路を全面改修していきます。

決算委員会の審議から

　平成 20年度の決算委員会が 9月 16日から始まり、一般会計、特別会計全般を審議しました。

井坂議員は市民の声を反映しながら質問を行いましたので以下に報告します。

〔歳入〕

▼市税について

問：市民税の不納欠損額が 5000 万円あるが額として大きい。徴収率はいくらか。欠損処理する

前にどのような対策をしたのか伺う。

答：「徴収率は 96％で、督促、催告などの取り組みをしたが行方不明者などもあったため。」

▼市史の販売について

問：市史資料等売払金が 22万 6000 円とあるが、作った部数と売れた部数、残部数は。

答：「（那珂湊市史）1000 部作って、残部数は 815 冊です。」

＊意見『こんなに残部があるのに手を打たないのは問題。積極的に売ることを心がけて欲しい』。

〔歳出〕

▼高齢者の就労対策について

問：労働対策費では、高齢者の就労対策について伺う。定年後、年金を受け取るまでに　働かな

ければならない人が増えており、生活は厳しい。どういう状況になっているか。

答：「就労希望は 4,625 人と多い。今期は 505 人が就労希望し、246 人が就労した（8月末）」。

▼マリンプールについて（議会開会前にも質問した）

問：「姥の懐マリンプール」の施設補修工事費や委託料について高いが、費用対効果は。また、

今年は直前になってマリンプールが使用できなかったがなぜか。

答：「海水が滞留し流れない構造上の問題があり、底部の構造を変えるべく検討している。」
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▼学校敷地購入費について

問：小学校管理費で不要額 620 万円とある。なぜこんなに不要額が出たのか。

答：「湊第三小、向野小の敷地購入であるが予定より価格が低くなった。」

問：向野小学校の用地買収に３千万円とのことだが、少子化の状況で向野小学校が建設される可

能性はないと思う。なぜ用地確保するのか解らない（無駄使いではないか）。

答：「建設の可能性の判断は難しい、区画整理事業と一体に進めるので無駄とはいえない。」

＊意見『向野小学校の建設が出来ないと誰も思っている。市も本当はそう思っているのではない

か。決断力を発揮し、中止して他の予算にまわすべきである』

10/2 百里基地、日米共同軍事訓練中止の申し入れ

　日米共同訓練
百里基地で市民団体が中止申し入れ（10月 2日）

  在日米軍再編に伴う第３回の共同訓練は２日から始まっ

た。この日、茨城平和擁護県民会議など市民団体 70名が集

まり抗議や中止を要請した。川口玉留・茨城平和擁護県民

会議会長は（１）訓練の中止（２）基地周辺住民の負担軽

減（３）爆音調査箇所の増加などを申し入れた。井坂議員

も参加してきました。

国際交流について 
　本市には 1,400 人の外国

人が暮らしておりますが、不

安もなく安心して生活を形成

していくために、どんな支援

や交流がされているのか。ま

た、国際交流協会設立につい

ての準備状況について伺いま

した。

　答弁：世界の多様な文化に

対応する国際交流サロン、国

際交流スポーツの集い、産業

交流フェア等のイベントによ

り交流機会の拡充に努めてい

る。国際交流協会の設立は

10月 17日に予定している。

井坂あきら・市民とのふれあいコーナー

前渡地区・高齢者スポーツレク大会が６月 28日に開催され、芸能発表にコーラスで

参加した。


